

清流だより

令和 6年 1月25日(木)
北西中学校だより 発行 山縣裕二



学校教育目標
「心豊かで かしこく
たくましい生徒の育成」

学年のまとめとしての学期に



3学期が始まり2週間が過ぎました。校舎前の花壇には春が待ちきれないように菜の花が咲きはじめました。新しい年になり、新たな決意とともに、3学期が始まりました。始業式で次のことを生徒に伝えました。

今の学年も残り少なくなりました。「〇年生になったら〇〇を頑張ろう」とよく聞くことがありますが、〇年生になって、急にできるのだろうか、変わるのだろうかなど感じるのがよくあります。やはり、やってみようかなとか、変わろうかなって思ったならば、

まずは実際に動いてみる。三日坊主になるかもしれないけれど、少しでもやってみる。そんなことを何度でも繰り返していくことが、皆さんを成長させていくように思います。今年度の中学生生活は残り少なくなってきましたが、今年の学年やクラスで、やるだけのことはやってみましょう。がんばったことがきっと、4月からの生活につながると思います。今を大切にしてお過ごしいきましょう。

「始業式生徒代表のこぼし」から

3年 代表生徒

3年生にとって中学校生活最後の学期が始まりました。卒業までの短さを感じることが増えてきました。中学校生活3年間をともに過ごしてきた仲間と、卒業までに思い出を作っていきたいです。また、今まで何となく過ごしてきた日常を大切にしていきたいです。しかし、ただ楽しんで学校生活を送るだけでなく、「真剣にするときには真剣にする」とメリハリを大事にしていきたいです。学年全員が笑顔で卒業を迎えるように生活していきます。

新生徒会の活動が開始



1月9日の始業式の後に、新生徒会本部役員の任命式と引き継ぎ式が行われました。新生徒会役員9名が認証・任命されました。その後、新旧生徒会役員が舞台上に整列し生徒会本部の引き継ぎが行われました。これまで生徒会長を務めてきた〇〇さんからは「コロナによる制限が緩和され、できることが増えた1年でした。皆さんの協力が私たちの大きな支えになり生徒会スローガンの『3色パレード』を達成できました。ありがとうございました。」と挨拶がありました。

続いて、〇〇新生徒会長より「新しい伝統『住めるほど楽しい北西中』をつ

くる公約を果たすために協力して活動していきたいと思えます。」と決意が述べられ、盛大な拍手で新生徒会による活動が出発しました。寒い中の引き継ぎ式でしたが、温かな雰囲気となりました。

3年生の皆さん1年間学校のリーダーとして活躍いただきありがとうございました。新生徒会のみなさんが生徒会行事などで全校生徒をリードし、大いに力を発揮してくれることを期待しています。



大切にしたい朝読の時間

本校では、毎朝、朝の会の前の10分間を「朝の読書」の時間として、生徒が読書習慣を身につけることを目的に全校一斉の読書活動を行っています。文字から内容を読み取ることは、他の学習にもつながります。その時間は全校が一斉に集中して、いつも賑やかな校舎が静まります。短い時間ですが、朝読は集中力の向上や学習への気持ちの切り替えにも役立っており、この時間に



しっかり行えることが、朝の会や1校時からの学習にもつながっています。大切にしていきたい時間です。

今年度は、図書委員会で各教室に学級文庫を設置しました。また、朝読書の時間は紙の本で行っていますが、授業用タブレットから甲府市立図書館の電子書籍を読むことが可能となりました。ぜひ読書を習慣のひとつにしてもらいたいと思います。

2月の行事予定

今後変更の可能性があります。

日曜	行事予定	16金	職員会議
1木	公立高校前期入試(1日目)	17土	
2金	公立高校前期入試(2日目)	18日	
3土		19月	きずなの日
4日		20火	
5月	新入生保護者説明会 きずなの日	21水	1・2年期末テスト 3年直前テスト
6火		22木	1・2年期末テスト
7水	3年学習強化週間	23金	天皇誕生日
8木		24土	
9金		25日	
10土		26月	職員会議・校内研
11日	建国記念の日	27火	1・2年授業参観・学年部会
12月	振替休日	28水	
13火	3年進路相談	29木	
14水	3年期末テスト 1・2年学習強化		
15木	3年期末テスト		

※ 3月11日(月)卒業式、25日(月)修了式・離任式